

Einführung in die persische Mystik

Vortrag von Prof. Dr. Roland Pietsch (München)

Die persische Mystik bildet einen Höhepunkt in der Geschichte der islamische Mystik (taṣawwuf oder ʿirfān) überhaupt. Sie bezieht sich auf den innersten und überförmlichen Gehalt des Islam und bezeichnet zugleich den geistigen Weg des Menschen zur Einheit mit der höchsten Wirklichkeit Gottes. An ausgewählten Beispielen aus der Geschichte der persischen Mystik - ʿAbdullāh Anṣārī (1006-1089) und Maulānā Ğalāluddīn Rūmī (1207-1273) - werden die wichtigsten Lehren und Methoden dieses Weges erklärt, wobei vor allem der Weg der mystischen Gottesliebe und der Weg der mystischen Gotteserkenntnis aufgezeigt werden.

Mittwoch, 11. November 2015, 19.00 Uhr

Islamische Vereinigung in Bayern e. V. , Dürrestraße 1, 80992 München

Tel.:089 – 14902724 Handy: Ali Salemi: 0151-71399048

Mit U 1 bis Georg-Brauchle - Ring, Ausgang Gneisenaustraße, Gneisenaustraße entlang, dann nach rechts in die Dürrestraße einbiegen.

Teilnehmergebühr: 8, -Euro (Studentenermäßigung : 5, - Euro)